

**DÉPÔT PAR LA PRATICIENNE DE LA LIQUIDATION D'UNE REQUÊTE CONTRADICTOIRE EN
VUE DE CLÔTURE DE LA PROCÉDURE DE TRANSFERT SOUS AUTORITE JUDICIAIRE**

Obligations émises par Codic International SA, n°BCE 0448.424.367 (ci-après la « Société ») pour un montant de 20 millions EUR émises le 20/10/2021 dont l'échéance est fixée au 20/10/2026 – Code ISIN : BE0002825066 (ci-après les « Obligations »). Les termes définis dans cette communication ont la signification qui leur est donnée dans les termes et conditions des Obligations (les « Conditions »).

Dépôt par la praticienne de la liquidation d'une requête contradictoire en vue de la clôture de la procédure de transfert sous autorité judiciaire

Conformément à l'article XX.93 du Code de droit économique, la praticienne de la liquidation désignée dans le cadre de la procédure de transfert sous autorité judiciaire a déposé, ce 27 novembre 2025, une requête contradictoire auprès du Tribunal de l'entreprise francophone de Bruxelles par laquelle elle sollicite la clôture de la procédure en cours et la décharge de la mission qui lui a été confiée.

La procédure de transfert sous autorité de justice a permis de :

- Transférer les actions de CODIC France avec l'ensemble des actifs liés à l'activité française du Groupe CODIC ;
- Transférer les actions VERONA DEVELOPMENT SAS détenues par CODIC International avec les activités liées et l'ensemble du personnel de CODIC Luxembourg.

Les autres entités du Groupe CODIC vont être liquidées ou mises en faillite dans le cadre de la cessation des activités de CODIC International.

Les créanciers obligataires sont invités à se connecter sur le portail privé mis en place par la Société afin de prendre connaissance de ladite requête.

Les créanciers obligataires qui n'ont pas encore reçu leur identifiant et mot de passe sont invités à se faire connaître en adressant par email à l'adresse communication. obligataires@codic.eu une attestation de leur teneur de compte datée de moins de 30 jours établissant qu'ils sont propriétaires des Obligations dont questions ainsi que le nombre d'Obligation(s) détenue(s) et leurs coordonnées complètes avec une adresse email de correspondance. Les créanciers obligataires recevront sur cette dernière adresse email le login et le mot de passe pour se connecter sur le portail privé mis en place par la Société.

FILING BY THE LIQUIDATION PRACTITIONER OF A CONTRADICTORY PETITION SEEKING THE CLOSURE OF THE TRANSFER PROCEDURE UNDER COURT AUTHORITY

Notes issued by Codic International SA, BCE n°0448.424.367 (hereinafter the “Company”) for an amount of EUR 20 million issued on 20/10/2021 and maturing on 20/10/2026 – ISIN Code: BE0002825066 (hereinafter the “Notes”). Terms defined in this communication have the meanings given to them in the terms and conditions of the Notes (the “Terms and Conditions”).

Filing by the liquidation practitioner of a contradictory petition seeking the closure of the transfer procedure under court authority

In accordance with Article XX.93 of the Code of Economic Law, the liquidation practitioner appointed in the context of the transfer procedure under court authority filed, on 27 November 2025, a contradictory petition with the French Speaking Company Court of Brussels, requesting the closure of the ongoing procedure and the discharge of the mission entrusted to her.

The transfer procedure under court authority enabled the:

- transfer of the shares of CODIC France along with all assets related to the CODIC Group’s French operations;
- transfer of the VERONA DEVELOPMENT SAS shares held by CODIC International along with related operations and all CODIC Luxembourg personnel.

The other entities of the CODIC Group will be liquidated or declared bankrupt as part of the winding up of CODIC International’s activities.

Noteholders are invited to log in to the private portal set up by the Company to view the petition.

Noteholders who have not yet received their username and password are invited to contact us by email at communication.obligataires@codic.eu, providing a statement of their account balance dated within the last 30 days, confirming that they are the owners of the notes in question and stating the number of notes held and their full contact details, including a correspondence email address. Noteholders will receive their login and password to access the private portal set up by the Company at this email address.